

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1 Kesimpulan

Dengan pesatnya perkemabnagan teknologi menjadikan masyarakat khususnya masyakat Indonesia semakin tertarik dengan media online. Melalui media kita dengan mudah dapet mengakses beragam informasi yang dibutuhkan. SeHINGA saat ini media oline melahirkan berbagai macam aplikasi media social. Saat ini media social menjadi alat menyabarkan informasi dan mendapatkan informasi. Media social dapat menembus ruang dan waktu, bisa digunakan kapan saja dan dimana saja. Berbagai media social salah satunya TikTok saat ini di manfaatkan sebagai media informasi dan edukasi berbasis teknologi.

Berdasarkan dari hasil penelitian serta pembahasan yang dilakukan peneliti, tentang pemanfaatan media social TikTok The Clinic Beautylosophy Menteng sebagai media informasi dan edukasi bedah plastic dan rekonstruksi menjadi media yang informatif, interaktif dan animatif. Sehingga pemanfaatan media social TikTok The Clinic Beuatylosphy Menteng memberikan pengaruh yang besar dalam menyebar luaskan informasi dan edukasi bedah plastic dan rekonstruksi baik bagi penggunanya maupun audeins.

Dalam menyebarkan informasi The Clinic Beautylosophy Menteng menyajikan informasi yang kompleks dengan relevan singkat dan jelas. Dengan konteks dasar memanfaatkan TikTo The Clinic Beautylosophy Menteng menampilkan video animasi dengan harmonis menjadi keunggulan utama agar penonton tidak hanya mendengarkan namun bisa mengetahui secara singkat dan jelas mengenai bagian-bagian bedah plastic dan rekontruksi, Sehingga dapat meningkatkan pemahaman, mempermudah audiens memahami informasi yang sulit dipahami melalui teks.

Sebagai hasil dari penerapan penyajian informasi dan edukasi The Clinic Beautylsososphy Menteng tidak hanya berfungsi sebagai media informatif , tetapi juga menjadi media interaktif dengan menciptakan ruang bagi penonton untuk berpartisipasi aktif dalam interpretasi penyerapan informasi. Dalam konsep pemanfaatan media sosial TikTok yang diterarapkan @theclinicmenteng berhasil menggunakan media baru menjadi media yang informatif dan interaktif untuk penontonnya.

1.2 Saran

Dengan merujuk pada temuan yang telah di selidiki oleh peneliti dan mengacu pada kesimpulan yang telah di uraikan sebelumnya, peneliti dalam konteks ini berkeinginan untuk menyampaikan saran dan masukan sebagai berikut:

1. Penyajian informasi bedah plastic dan rekontruksi bisa dibuat lebih kreatif dan pembahasan bedah plastic yang lebih beragam dan luas.
2. Penyajian visualisasi yang lebih banyak dan baik itu secara ilustrasi atau real.
3. Seharusnya The Clinic Beuatylosphy Menteng lebih sering menyajikan informasi dan edukasi bedah plastic dan rekontruksi.

